



Se trató de la séptima sesión

Foro Estratégico abordó avances de plan industrial con amplia participación

A la instancia regional se incluyeron nuevos representantes de sectores productivos.

Ayer se llevó a cabo una nueva sesión del Foro Estratégico Regional, instancia que se enmarca en la Gobernanza del plan industrial, y que convoca a gremios, representantes sindicales, academia y autoridades. La secretaria ejecutiva de la iniciativa, Carolina Parada, destacó la amplia participación y el positivo balance de los avances de dicho plan. "Destacar la participación, cerca de 40 personas, se integraron nuevos representantes al foro como es el caso de la Asociación de Generadoras de Chile, que es un gremio de energía, y también los avances que se mostraron. Este tuvo un formato distinto, con una metodología participativa, donde los integrantes pudieron responder de qué forma las instituciones que representan pueden aportar a la continuidad y sostenibilidad de este espacio".

Sobre esta última incorporación, sostuvo que "echábamos de menos al sector privado en el foro y este gremio viene a cumplir un rol muy relevante".



Al Foro Estratégico asistieron cerca de 40 personas.

Recordemos que tras lo ocurrido con la Ley de Fraccionamiento, los gremios productivos del Biobío suspendieron temporalmente su participación, al igual que el gobernador regional, mientras se definía la nueva legislación. Sobre esto, Carolina Parada, contó que "no está libre de tensiones como la que tuvimos hace un mes atrás, pero lo entiendo como

parte de un proceso. Lo gremios pidieron rendición de cuentas y posterior a eso retomaron a su trabajo, a excepción del gremio de la pesca industrial". A lo anterior, también confirmó que el Gobierno Regional mantiene su participación en la instancia, con la participación de Carolina Godoy, jefa de la División de Fomento e Industria del Gore.